



10.05.2011 – 12:18 Uhr

La Société suisse d'Orthopédie et de Traumatologie s'engage pour la sécurité routière

Genève (ots) -

Dans le cadre du lancement de la Décennie d'action pour la sécurité routière 2011 - 2020 le 11 mai 2011, la Société suisse d'Orthopédie et de Traumatologie (SGOT-SSOT) invite le Parlement de faire en sorte que le port de casque pour les cyclistes devienne obligatoire.

Cette Décennie a été votée par l'Assemblée générale des Nations Unies en mars 2010. Elle est mise en route de concert avec l'OMS.

Cette décennie a pour but de stabiliser puis de faire baisser le nombre de morts sur les routes. Un plan mondial présente les mesures à prendre pour faire de cette ambition une réalité.

www.who.int/mediacentre/events/meetings/2011

Contact:

Catherine Perrin
15, avenue des Planches
CH-1820 Montreux
Tél.: +41/21/963'21'39
E-Mail: office@cpconsulting.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021905/100624457> abgerufen werden.